

15

Anfrage der Gruppe BÜRGER IN WUT (BIW) in der Fragestunde

Chaos am Bremer Flughafen: „Wo ist mein Gepäck“?

Wir fragen den Senat:

1. Seit wann ist dem Senat bekannt, dass es in der Gepäckabfertigung des Bremer Flughafens Störungen und Probleme gibt?
2. Welche Maßnahmen hat der Senat veranlasst, um diese Missstände, die Bremen über die Grenzen der Stadt hinaus national wie international in einem schlechten Licht erscheinen lassen, zu beseitigen
3. Wie will der Senat für die Zukunft sicherstellen, dass solche Mängel nicht noch einmal auftreten?

Piet Leidreiter und Gruppe BIW